



Ayer, en Washington D.C., en la conferencia internacional *Agriculture Innovation Mission (AIM) for Climate*

## Luis Planas apela a la necesidad de adaptar la agricultura mundial al contexto de cambio climático

- El ministro señala que la aplicación de nuevas técnicas de edición genética será una de las prioridades de España durante su presidencia de turno de la UE en el segundo semestre del año

10 de mayo de 2023. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, ha subrayado la necesidad de que todos los países tomen medidas para adaptar la agricultura mundial al actual contexto de cambio climático y dar respuesta a uno de sus mayores desafíos, conseguir una producción de alimentos suficiente, rentable y sostenible.

Los 47 estados y 350 entidades de todo el mundo que han participado en la conferencia internacional Agriculture Innovation Mission (AIM) for Climate han puesto de relieve la conveniencia de acelerar la adopción de medidas para procurar un sistema de producción alimentaria más eficiente. Ello implica entre otras cuestiones, según el ministro Luis Planas, una reducción de la emisión de gases para frenar y revertir el calentamiento del planeta y ser más eficientes en el uso de recursos naturales como el agua y de productos fitosanitarios.

El ministro, quien ha participado lunes y martes en esta cumbre en Washington D.C., ha explicado que este proceso requiere una necesaria apuesta por la investigación y la innovación y ha destacado la necesidad de desarrollar nuevas técnicas de edición genética. Este asunto será una de las prioridades de la presidencia española del Consejo Europeo en el segundo semestre del año, en el que intentará conseguir un posicionamiento común de todos los Estados miembros.



Durante la segunda jornada de estancia en Washington, Luis Planas mantuvo sendas reuniones con el enviado presidencial especial de Estados Unidos para el clima, John Kerry, y con el secretario del Departamento de Agricultura de Estados Unidos, Thomas James Vilsack, que ha copresidido la conferencia junto a la ministra de Cambio Climático y Medio Ambiente de Emiratos Árabes Unidos, Mariam Almheiri. Luis Planas ha destacado las excelentes relaciones bilaterales entre España y Estados Unidos y ha confiado en una pronta resolución del conflicto por los aranceles impuestos a la aceituna negra española.

Este asunto fue uno de los temas tratados en la reunión que el ministro mantuvo con un grupo de representantes de empresas agroalimentarias españolas que operan en Estados Unidos, en su mayoría del sector del aceite de oliva, que es el principal producto exportado a este país. El año pasado las ventas de aceite de oliva en Estados Unidos superaron los 670 millones de euros, casi la quinta parte del volumen total de las exportaciones agroalimentarias a este país.

Luis Planas se ha reunido también con la ministra de Agricultura y Alimentación de Canadá, Marie Claude Bibeau, y con el ministro de Estado de Alimentación, Agricultura y Pesca de Reino Unido, Marck Spencer, con quienes ha abordado temas relacionados con las prioridades de España durante la presidencia del Consejo de la UE.